

Libération de missionnaires enlevés en Haïti



Port-au-Prince, 17 décembre (RHC) Les 12 autres missionnaires libérés par la bande 400 Mawozo ont été retrouvés à Morne Cabrit, au sud de Port-au-Prince.

Après deux mois exacts, les otages ont été libérés et on ne sait toujours pas si les autorités ont payé les 17 millions de dollars exigés par les ravisseurs en rançon.

Le porte-parole de la Police Nationale d'Haïti (PNH), Garry Desrosiers, a confirmé ce jeudi la libération des 12 autres missionnaires américains et canadiens enlevés par la bande des 400 Mawozo le 16 octobre dernier.

Selon les médias locaux, les otages ont été retrouvés dans la localité de Morne Cabrit, au sud de Port-au-Prince (capitale), et remis aux autorités policières, complétant ainsi la libération commencée le 21 novembre dernier par un couple; et trois autres ont été libérés le 5 décembre, dont un enfant américain et sa mère.

Les ravisseurs, qui détenaient le groupe initial de 17 personnes à Ghanter, à une trentaine de kilomètres de la capitale haïtienne, avaient exigé une rançon de 17 millions de dollars et avaient même menacé d'assassiner les missionnaires si leurs demandes n'étaient pas satisfaites, On ne sait donc pas si les autorités ont payé le montant demandé.

Parmi les personnes enlevées figuraient cinq mineurs, dont un enfant de huit mois et d'autres enfants de trois, six, 13 et 15 ans, selon des données fournies par l'organisation religieuse Christian Aid Ministries, à

laquelle appartenait les victimes.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280120-liberation-de-missionnaires-enleves-en-haiti>



Radio Habana Cuba